

Estuaire/Département du Komo-Kango/Oeuvre de bienfaisance

Des kits scolaires pour les élèves des écoles publiques

CM
Libreville/Gabon

L'ÉLU du Parti démocratique gabonais (PDG) au 1er siège du département du Komo-Kango, Christian Menvie M'Obame, était le week-end écoulé dans sa circonscription politique pour procéder à la distribution des kits scolaires dans 13 écoles publiques. Au total, 1 700 cartables remplis d'effets scolaires ont ainsi été offerts aux élèves de tous les niveaux, qui ont répondu en masse à son appel. "En cette période de rentrée des classes, j'ai voulu assister les parents d'élèves en les aidant à compléter le trousseau scolaire de leurs enfants", a-t-il déclaré.

Le geste de l'élu, bien accueilli par les bénéficiaires, mais aussi par les responsables des établissements, parents et autorités locales, a été présenté par le donateur comme "une action qui entre dans le cadre du partage et de la vision du chef de l'État en matière d'éducation et de la formation de la jeunesse."

Les apprenants ont salué cet acte louable du député comme un don qui restera "longtemps gravé dans



L'élue Christian Menvie M'Obame remettant un kit à une élève de l'école publique de Kango 2.



Une partie du lot des fournitures remises aux élèves de l'école d'Asseng.

nos mémoires. Grâce à ces magnifiques kits scolaires, notre rentrée des classes commencera sur une bonne lancée. Nous te faisons la promesse de toujours faire de bons résultats, comme auparavant", a dit Laura Nse Owono Mve, représentante des élèves de l'école publique communale de Kafélé.

La jeune fille n'a pas, non plus, omis de souligner à l'élu, par ailleurs membre du gouvernement, leur découragement et leur inquiétude face "à l'insensibilité, l'irresponsabilité de nos parents qui nous avaient déjà abandonnés, car étant pour certains besogneux, et au chômage



pour d'autres, et qui nous faisaient craindre de ne pas être scolarisés cette année."

Les autorités locales et les chefs d'établissements en ont aussi profité pour faire part à leur élu des difficultés qu'ils rencontrent, à l'instar de l'état de délabrement des établissements scolaires au sein desquels ils doivent servir, ainsi que des logements, tout aussi délabrés, des enseignants. Ils ont également relevé l'absence de clôture et de tables-bancs et la mauvaise qualité de l'eau qui provoque les "gratti-gratta", une maladie de la peau.

Christian Menvie M'Obame a promis de "rendre compte à qui de droit, pour que des solutions soient trouvées, afin que les conditions de travail des apprenants et des enseignants soient améliorées".

Christian Menvie M'Obame entouré des parents, de la directrice de l'école publique de Kougouleu et des élèves portant leurs cartables.

Département de Komo-Mondah/Ntoum/Religion/Église prophétique "La semence de la vie"

L'année scolaire placée sous l'autorité divine

IMM
Ntoum/Gabon

LE leader de l'église prophétique «La semence de la vie» de Ntoum, dans le département du Komo Mondah, Mardoché Nguélé a initié avec ses fidèles, samedi dernier, un culte spécial de rentrée scolaire, célébré sur le thème de la réussite scolaire. Ces moments de bénédiction s'adressaient à tous les apprenants de cette assemblée chrétienne, mais également à tous ceux qui étaient désireux d'y prendre part.

L'objectif principal de cette initiative, en cette reprise des cours, était d'encourager les enfants à être le choix de Dieu et non celui des hommes, de les amener à comprendre que l'intelligence, les facultés et toutes autres compétences ne viennent pas des hommes, mais du Tout-Puissant. Pour cela, ils doivent s'approprier la culture de la prière et souvent tout confier entre les mains de Dieu qui détient le vouloir et le pouvoir. Ainsi, il leur a été enseigné les moyens et les stratégies loyaux de réussite à l'école et dans toutes les autres entreprises.

"L'obéissance, le travail et



Il a prié pour chacun des fidèles



Le leader de l'assemblée présentant les élèves de son église à Dieu pour leur réussite scolaire.



la gestion du temps sont, entre autres, les clés de la réussite", a indiqué le pasteur Nguélé, s'appuyant sur des références bibliques (1 Samuel chapitre 16 versets 4-13 et Jérémie chapitre 1 versets 1-9). Il s'agit des textes qui se réfèrent aux personnages de David et Samuel. Les deux enfants ayant reçu l'onction de l'intelligence, ont réussi dans tout ce qu'ils ont entrepris.

Après l'enseignement de ces fondamentaux, le leader de l'église prophétique "La semence de la vie" et l'ensemble des membres de sa congrégation ont prié pour sceller la réussite scolaire de leurs enfants. Pour que ces derniers vivent la meilleure collaboration avec leurs enseignants et les enseignants avec leur hiérarchie.

Il a donc terminé cette prière en confiant cette année scolaire à l'Éternel, maître des circonstances et des temps : "Soyez les premiers et non les derniers", leur a-t-il dit.

Le pasteur Mardoché Nguélé (cravate) et les jeunes apprenants après la prière de rentrée scolaire.